

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Jueves 08.08.2019

Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo metropolitano de Marsella (Francia) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de Marsella (Francia) presentada por S.E. Mons. Georges Pontier.

El Santo Padre ha nombrado arzobispo metropolitano de Marsella (Francia), a S.E. Mons. Jean-Marc Aveline hasta ahora obispo titular de Simidicca y auxiliar de Marsella.

S.E. Mons. Jean-Marc Aveline

S.E. Mons. Jean-Marc Aveline nació el 26 de diciembre de 1958 en Sidi Bel Abbès (diócesis de Orán, Argelia). Después de los estudios secundarios en el Lycée Thiers de Marsella, en 1977 ingresó en el Seminario interdiocesano de Aviñón, donde cursó el primer ciclo de Teología, y luego en el *Séminaire des Carmes* de París, donde realizó estudios teológicos en el *Institut Catholique*, obteniendo el doctorado en Teología en 2000. También es licenciado en Filosofía por la *Université Paris I et Paris IV Sorbonne*.

Fue ordenado sacerdote el 3 de noviembre de 1984 para la archidiócesis de Marsella.

Después de su ordenación, ha desempeñado los siguientes ministerios: Profesor de Teología y director de Estudios del Seminario Interdiocesano de Marsella y miembro del equipo pastoral de la parroquia de Saint-Marcel de Marsella (1986-1991); vicario episcopal para la formación permanente y miembro del equipo pastoral de la parroquia de *Saint-Pierre - Saint-Paul* de Marsella (1987-2007), jefe del Servicio Diocesano de Vocaciones y delegado diocesano para los seminaristas (1991-1996); fundador y Director del *Institut de sciences et de théologie des religions* de Marsella (ISTR) (1992-2002); director del *Institut Saint-Jean*, que en 1998 se convirtió en el *Institut Catholique de la Méditerranée*, centro asociado a la Facultad de Teología de Lyon (1995-2013); profesor de la Facultad de Teología de la *Université Catholique* de Lyon (1997-2007). Desde 2007 es también vicario general de Marsella.

Además, de 2008 a 2012 fue consultor del Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso.

El 19 de diciembre de 2013 fue elegido obispo titular de Simidicca y nombrado auxiliar de Marsella. Recibió la ordenación episcopal el 26 de enero de 2014.

Dentro de la Conferencia Episcopal Francesa es presidente del Consejo para las Relaciones interreligiosas y las nuevas corrientes religiosas.
